

《单词百科:intestines是什么意思?intestines怎么发音?intestines的解释和用法》

英语单词intestines是什么意思?intestines怎么读?intestines怎么发音?简答网为您整理了intestines的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



intestines怎么读

intestines的读音:[ɪ n'test ɪ nz]

intestines的意思

1、n.肠(intestine的名词复数);

intestines的相关词组

1、large intestine 大肠;传导之官;

2、small intestine 小肠;

- 3、the large intestine 白肠;
- 4、iced intestine [医] 糖衣肠, 慢性纤维包裹性腹膜炎;
- 5、diverticulum of small intestine 小肠憩室;
- 6、diverticulitis of small intestine 小肠憩室炎;

intestines的双语例句

- 1、Alli blocks intestines from absorbing some of the fat in food.

而服用药物却继续吃高脂肪食物的人,会感到胃部疼痛肿胀并且腹泻.

- 2、The traps of carnivorous plants function a little like the stomachs and small intestines of animals.

食肉植物的捕蝇器起着动物的胃和小肠的作用.

- 3、Intestines , stomach, liver and heart, all messy and gory . This is cool!

肠、胃、肝脏还有心脏,全部都是肮脏血污的,好酷!

- 4、This area is always tender to the touch if the intestines are not functioning properly.

如果肠功能不正常,这个部位碰一下就会感到疼痛。

- 5、Animals are wired up internally by blood vessels , nerves , intestines and so.

演化尚未进化到能允许体内不同部位相对其它独立旋转时,保持其连接完好.

- 6、Inflammation of the mucous membrane of the stomach and intestines.

属于、关于肠系膜的,或位于肠系膜内的.

- 7、Perhaps the most serious problems occur in the stomach and intestines.

最严重的问题或许出现在胃和肠里.

- 8、What is treating intestines and stomach to draw best civilian material?

治疗肠胃吸收最好的民间药材是 什么 ?

9、The patient needs a laxative first to clear out his stomach , intestines.

病人需要先吃点打药,清理肠胃.

10、 Gas produced in the stomach or intestines during digestion; flatulence.

神香草可舒缓绞痛、改善消化和排除胃气胀.

11、 ObjectiveTo investigate the complication and nursing of intestines nutrition critical patients operation.

目的研究外科危重患者早期肠内营养的临床并发症及护理要点.

12、 When gods do not need intestines, they will not make them.

当神们不需要肠道,他们就不会造它们.

13、 Intestines: The disease infects the abdominal cavity results in peritonitis.

肠: 腹腔感染,导致腹膜炎.

14、 Aspirin can cause bleeding in the stomach, the intestines and the brain.

阿司匹林可以导致肠、胃、脑出血.

15、 Aim: to explore the combined treatment of syndrome of intestines surge.

目的: 探讨肠易激综合征的中医综合疗法.

以上是简答网为您整理的intestines怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于intestines

的用法、intestines的释义、i

ntestines的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/intestines>